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fédération française d’études et de sports sous-marins 
FONDÉE EN 1955 – MEMBRE FONDATEUR DE LA CONFÉDÉRATION MONDIALE DES ACTIVITÉS SUBAQUATIQUES 

 

COMITE DEPARTEMENTAL RHONE 

Réunion du Comité Directeur du 20 Juin 2013 
16 rue Georges Duhamel – 69330 MEYZIEU 

 
La séance est déclarée ouverte à 19 h 25 par le Président du CD, Alain PECHEREAU. 

Le secrétariat est tenu par Sylvie HUSSON. 
 

1) Feuille de présence – quorum 

Présents : Alain PECHEREAU (AP), Président ; Marc PETIT (MP), Président Adjoint ; Gilbert LORI 
(GL), vice-président ; Christian NEYROUD (CN), Vice président ; Sylvie HUSSON (SH), Secrétaire ; 
Ghislaine DELBARRE (GD), Secrétaire adjointe ; Claire AUNIER (CA) ; Yvon BOISSIER (YB); ). Anne-
Edith CURE (AEC) ; Nicolas DEPELCHIN (ND) ; Catherine LAFONT (CL) ; Alain LAVOCAT (AL) ;  
Alain RUET (AR) ; ; Serge SANCHEZ (SS) ; Daniel VASSAL (DV)  ; Robert GAUTHIER (RG) ; Alain 
CHERIAUX (AC) ; Hervé COVAREL (HC) ;  

Excusés :  Gilbert MELKONIAN (GM) ; Maud PERRAUD (MP), Eric SIMON (ES), Anne STUCKENS 
(AS); Didier SAINT-AVIT (DSA);Laurent RAISIN-DADRE (LRD) ; Jérome THIEBAUD (JT). 

Le quorum étant atteint, l'assemblée peut valablement délibérer. 
 

2) Avancée des budgets des commisisons 

• Apnée. 
Des actions ont été menées : stage compétiteurs en octobre 2012, le championnat du Rhône en 
février 2013 et la nuit de l'eau fin mai.Des passerelles sont en cours,  
Le budget prévu était de 1 100 €, il a été dépensé près de 200 €, il reste 900 € disponibles à ce jour. 

• Biologie - Environnement 
4 stages se sont déroulés dont un stage "plongeur bio 1" 

Le budget prévu était de 2100 €, il a été dépensé 1 494 €. 

Il n'y a plus de dépenses prévues à ce jour. 

• Audio-visuel 
Aucune dépenses à ce jour, les stages en mer démarrent aujourd'hui. 

Le budget annuel est de 1 970 €. 

Pour l'an prochain, HC aimerait bien revoir la répartition des crédits car il souhaiterait avoir une ligne 
budgétaire "mission-réception". 

• Souterraine 
Le budget était de 1 000 €, il est dépensé à ce jour 808 €. 

Les dépenses ont permis de l'aide au compagnonnage, un stage et l'achat de matériel (kit 
Oxygène). 

• Tir sur Cible 
Budget prévu : 2 090 €, dépensé à ce jour 1 130 €. 

Les dépenses portaient sur de l'achat matériel initiation, des compétitions, le championnat du Rhône 
et formations jeunes. 
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• Archéologie 
Budget prévu : 600 €, dépenses réalisées 336, en achat matériel. 

 

• Nage avec palmes 
Budget prévu : 1 000 € tout a été dépensé, en achat matériel, compétition, secrétariat.  

 

• Technique 
Budget prévu : 1 500 € 

Il y a à ce jour un déficit de 1 900 € ; toutes les dépenses sont ont été faites pour des formations. 

Pour information, un examen initiateur se déroulera bientôt, Serge Sanchez représentera le 
président. 

• Budget 2013-2014 
AP souhaite que les budgets soient remis vers le 31 juillet. 

 

 

3) Achat de matériel à envisager 

Il y a une forte demande pour des caméras GoPro. Le tir sur cible souhaiterait également acheter 
des fusils. 

 

Concernant les GoPro, ces caméras seraient d'une part un outil pédagogique très intéressant, mais 
serviraient également lors des compétitions. 

AP suggère d'acheter ces caméras en nombre, afin de bénéficier de tarifs intéressants. 

D'après HC, la caméra GoPro Hero 3 couterait environ 700 €. Elle a un écran arrière (plus pratique 
pour filmer). Mis à part la commission Audio Visuel, il est possible de trouver cette caméra à un prix 
moins onéreux en tant qu'outil pédagogique. Pour la commission Audio-Visuel, un modèle plus 
performant est à privilégier. 

4) Organisation de l'Assemblée Générale Nationale 2015 

AP a pris des renseignements à la Cité Internationale. Il y a 2 soucis : 

• Il manque les équipements vidéo dans les salles. Les présidents de commissions nationales 
n'ont pas tous un vidéo-projecteur, ou bien ne peuvent pas les emmener. 

Pour information, le budget vidéo alloué par la fédération est de 25 000 € 

• Repas : pour les repas de midis, ils pourraient être pris debout autour de tables hautes, mais 
pour le repas de gala, AP n'a pas encore trouvé de salle suffisamment grande pour accueillir 
environ 300 personnes. 

Le budget est de 50 € par personnes. 

5) Informations sur l'Assemblée Générale Nationale 2014 

Les organes déconcentrés vont percevoir une ristourne de 0.50 centimes sur les cartes vendues. 

Jean-Louis Blanchard était président de la CMAS Europe. La FFESSM paye beaucoup plus que les 
fédérations des autres pays ; elle menace de se retirer de la CMAS, si une réduction n'est pas 
appliquée. 

6) Tour de table – questions diverses 

• Commission Technique : AP rappelle que Serge Sanchez a 2 casquettes : président de la CDT 
et président de la CTR. 
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Serge propose que Guy Grosbois le supplée. AP a la crainte que Serge ne vienne plus aux 
réunions, qu'il n'y ait plus que Guy. Il veut avoir à faire avec Serge. 

Ce dernier le rassure, il continuera à venir aux réunions. 

Cours théoriques N2 : AP rappelle qu'il y a une majorité de petits clubs et que ces clubs n'ont 
pas toujours la possibilité de faire des préparations N2 ainsi que faire passer les examens. Il 
souhaiterait mettre en place des cours théoriques et passage d'examen mutualisés, à l'échelon 
départemental. 

Si les clubs n'adhèrent pas à ce projet, il sera laissé de côté. Il faut bien présenter le projet afin 
que les clubs ne pensent pas que la commission technique "marche sur leur platebande" et 
veuille enlever les prérogatives des clubs. 

Serge en parlera à la prochaine réunion de la CTD ; Par ailleurs, il informe de la création d'un 
pôle formation N3 au niveau de la CTD. 

• La SCA Alizés en liquidation judiciaire. Une vente aux enchères se déroulera le 1er juillet à 
Villeurbanne. 

• Apnée : la nuit de l'eau s'est bien passée. Il n'y a pas eu de champions parmi les compétiteurs 
du département, lors des championnats de France. 

• Audio Visuel : HC aimerait avoir la liste des licenciés du Rhône. Il a monté un plan d'actions sur 
l'olympiade, mais il n'arrive pas à joindre beaucoup de monde. 

ND propose de demander à Marseille ce que l'on peut faire avec le fichier d'adhérents, car cela 
ne lui semble pas légal. 

• Souterraine : AR explique le principe de "Chamatos". Des exposants viennent présenter leur 
matériel e permettent les essais. Il n'y a pas de vente sur place, simplement des prises de 
contacts avec des vendeurs. Ces journées sont organisées par plusieurs personnes dont Lionel 
Audouy, Alain Cloteau ….  

• AR souhaiterait que les commissions s'investissent plus sur Chamatos et proposent des 
ateliers. 

• CN est dans une association (style UCPA) qui a un projet : faire découvrir diverses activités, 
lors de séjours découvertes. 

• AEC estime qu'il y a une possibilité d'organiser des Rifa (tronc commun et spécialités) à 
Chamagnieu. Il y a un manque d'encadrants ayant la compétence ANTEOR. Pourrait-on 
proposer cette formation, mutualisée comme la proposition pour le N2 ? 

• Serge Sanchez demandera un budget plus important l'an prochain. Il informe qu'il y a un 
manque de stagiaires. 

• SH informe que ND la formera ainsi qu'1 ou 2 autres membres sur la gestion du site internet.  

• RG aimerait bien qu'un DAE soit acheté et puisse servir à l'ensemble des commissions. 

 

La prochaine réunion est fixée au 19 septembre à 19 h 
 

L'ordre  du jour étant épuisé et les membres du Comité n'ayant plus de question, la séance est 
levée par le Président AP  
 
 
Le Secrétaire de séance Le Président 
 


